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Se formos prender todos aqueles que são marginais e estão 
causando problemas de Segurança, vamos colocar onde? Todos 
os nossos presídios estão superlotados. Não cabe mais ninguém. 
É verdade ou é mentira o que estou falando? Todos os nossos 
presídios estão superlotados. Temos a terceira maior população 
carcerária do mundo. Celas onde cabem 10 presos, temos uma 
média de 20 presos. Como pode uma situação dessas?

Certamente alguns dirão: “E vocês, deputados? O que 
vocês estão fazendo, em São Paulo, para mudar essa situação?” 
É o apelo que faço aos 94 deputados desta Casa. Vamos reagir! 
Já foi dito nesta tribuna, por quem me antecedeu, que há vários 
meses não discutimos e não votamos um só projeto de lei nesta 
Casa. Somos 94 deputados. Se cada um apresentar três proje-
tos, teremos mais de 300 projetos para serem discutidos nas 
comissões e no plenário.

Sabemos que isso nunca será feito. Como na Câmara dos 
Deputados. Tive a honra de ser deputado federal. São 513 depu-
tados. Não cabe mais uma cadeira no plenário da Câmara dos 
Deputados. Aqui também. Somos 94 deputados. Não cabe mais 
uma cadeira, aqui no plenário, para botar mais um deputado.

Defendo essa ideia: vamos criar as regiões administrativas 
e políticas. Vamos dividir o estado de São Paulo em 10 regiões 
que elegeriam 4 deputados por cada região. Teríamos quarenta. 
Hoje temos noventa e quatro. No sistema regional, poderíamos 
ter todas as regiões bem representadas.

E não teríamos que assistir esse absurdo de candidatos aos 
parlamentos, estaduais e federais, gastando bilhões de reais 
para sentarem em uma cadeira no parlamento estadual ou 
federal. Vamos mudar essa realidade. Mas é preciso que o povo 
reaja. Veja em quem você votou, quem é o seu homem de con-
fiança na política. E pergunte o que ele tem feito para mudar 
essa realidade nacional.

Espero que, logo após essa eleição, ganhe quem ganhar, 
espero que sejam os meus candidatos mas, ganhe quem ganhar, 
vamos mudar a realidade brasileira. Tenho a certeza de que, 
aqui nesta Casa, temos um grupo de deputados idealistas que 
irão, sem dúvida alguma, nos meses que nos restam, mudar a 
situação desta Casa, discutindo e votando projetos que possam 
melhorar a vida de todos os que moram no estado de São Paulo.

Obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - DOUTOR ULYSSES - PV - Tem a palavra 

o nobre deputado Coronel Telhada.
O SR. CORONEL TELHADA - PP - Srs. Deputados, funcioná-

rios, assessores, policiais militares presentes, tenente José Antô-
nio, sargento Martins, cabo Armando, jovens alunos presentes 
- sejam bem-vindos -, quero começar minha fala saudando duas 
cidades que completam aniversário na data de hoje: a cidade 
de Itapira e a cidade de Timburi. Parabéns a todos os senhores e 
senhoras que moram em Itapira e Timburi.

Sr. Presidente, assim como os deputados que me antecede-
ram, quero fazer coro sobre a situação desta Casa. Muito nos 
preocupa a imobilidade desta Casa. São 94 deputados que, pra-
ticamente, neste ano de 2018, tiveram quase nada de produção. 
A Casa está parada, enrolada, não avança. As comissões não 
se reúnem. Ainda não conseguimos votar a LDO este ano, que 
deveria ter sido votada em junho. Não votamos ainda.

A desculpa, agora, é de que estamos aguardando a eleição 
do dia 28, as eleições presidenciais e estaduais. Vamos ver, 
depois de domingo, o que acontecerá nesta Casa. Sei que, até 
o momento, a nossa atuação é... Nossa, não, pois eu cumpro 
minha obrigação. Eu cumpro minha obrigação.

Neste momento, temos sete deputados neste plenário. 
Tenho certeza de que há outros na Casa, mas, neste plenário, 
estamos em sete deputados. Dos sete, somente três foram 
reeleitos. Então, é um absurdo que os 42 que foram reeleitos, 
principalmente, não estejam nesta Casa trabalhando. É que 
a câmera não mostra! Se eu mandar a câmera mostrar as 
cadeiras vazias, todo mundo vai ficar bravo comigo. Deputado 
Giannazi, o pessoal fica bravo conosco quando nós mostramos, 
mas temos que mostrar mesmo. Olha o quanto esta Casa gasta 
diariamente só de luz, telefone, água e funcionários para ficar 
parada. É um absurdo isso, gente. Depois vêm falar que vamos 
fazer economia com dinheiro público? Como? Como, se não 
trabalhamos? Estou com 65 projetos de lei na fila para serem 
analisados e votados. São projetos importantes e tenho certeza 
de que a maioria dos deputados também têm projetos aguar-
dando para serem votados. E nós aqui nesse marasmo, parados.

O deputado Welson Gasparini, que me antecedeu, falou 
dos problemas que temos no País. Uma campanha que deveria 
ser disputadíssima tornou-se uma campanha sórdida, uma 
campanha de agressões, em que não se apresentam programas 
e soluções. Ao contrário, um só fala mal do outro. Na campanha 
presidencial, o Haddad fala mais do Bolsonaro do que dos 
projetos dele. Do outro lado, também se fala mais do PT do que 
dos projetos deles. Todo mundo sabe que sou Bolsonaro, sem-
pre fui, mas precisamos apresentar propostas. Precisamos parar 
com essas agressões.

O Brasil precisa avançar. “Ah, mas no ano que vem...”. Não, 
é agora! Neste momento, tem gente largada em hospital. Vejam 
a cidade de São Paulo, a maior cidade da América Latina, neste 
momento: “Sem material, hospitais atrasam cirurgias”. Esse 
cidadão que apareceu no jornal de ontem está desde o dia 11 
aguardando uma cirurgia. Hoje é dia 24. São trezes dias inter-
nado aguardando uma cirurgia.

E não é só na rede municipal. A rede estadual, que tem a 
obrigação de repassar remédios de alto custo, está em falta. As 
pessoas não têm dinheiro para comprar remédios e a obrigação 
do estado não está sendo cumprida. E a desculpa é sempre a 
mesma, o estado culpa o Ministério, que nega: a culpa é sempre 
do outro. A mesma coisa aqui: a prefeitura diz que a empresa 
é que está atrasada, que ela está certa. Ou seja, todo mundo 
passa a bola para o outro, ninguém toma providência e os 
problemas perduram.

Como se não bastasse isso, vimos ontem o que aconteceu 
na campanha. Todo mundo viu WhatsApp de sacanagem: um 
cidadão lá com seis prostitutas se divertindo, com a cara do 
candidato, e todo mundo sabe que é fake news. Tenho certeza 
absoluta que não foi o candidato concorrente que fez isso por-
que não é do feitio dele, mas vimos um vereador de São Paulo, 
que até então era cupincha do Doria - vivia do lado dele pendu-
rado -, e agora está do lado do Márcio França. Por quê? É por-
que quer uma boquinha, é o que todos esses políticos fazem: 
correr atrás de cargo. Ele vivia pendurado no Doria e, como 
não conseguiu, está agora pendurado no Márcio França. E esse 
vereador veio a público dizer que foi ele quem espalhou essa 
fake news. Ele não só cometeu crime eleitoral, como cometeu 
crime contra a honra do cidadão, que é candidato a governador 
do estado de São Paulo.

Que campanha é essa? Nós estamos em 2018 e estão 
distribuindo fake news. Em quem nós vamos votar, em quem 
vamos confiar? Olha o nível: presidencial, governamental, 
deputados, senadores, vereadores. Olha onde nós conseguimos 
chegar.

Quero então dizer da minha manifestação de repúdio a 
essa campanha nojenta que tem sido feita, e repúdio à ação 
do vereador Camilo Cristófaro, que cometeu um crime eleitoral 
ontem, divulgando imagens impróprias contra o candidato a 
governador do estado de São Paulo.

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - DOUTOR ULYSSES - PV - Sras. Depu-

tadas, Srs. Deputados, esta Presidência tem a grata satisfação 
de anunciar a visita dos alunos da Escola Estadual Governador 
Paulo Sarasate, zona leste, São Paulo. Estão acompanhados 
pelos responsáveis, professora Joceli Domingas de Oliveira e 
professor Wagner Luiz Barbosa Fernandes. Convidados pelo 
nobre deputado Carlos Giannazi. Sede bem vindos. Queremos 
saudá-los com uma salva de palmas. (Palmas.)

Tem a palavra o nobre deputado João Caramez.
O SR. JOÃO CARAMEZ - PSB - SEM REVISÃO DO ORADOR - 

Sr. Presidente, Sras. Deputadas, Srs. Deputados, telespectadores 
que nos acompanham pela TV Alesp, caríssimos jovens da esco-
la que nos visita hoje, sejam bem-vindos.

Sr. Presidente, venho a esta tribuna hoje para falar um 
pouco sobre os trabalhos desta Casa. Tudo bem, estamos 
em um processo eleitoral e, no próximo domingo, estaremos 
escolhendo o próximo governador do estado de São Paulo e o 
próximo presidente da República, mas eu venho aqui no sen-
tido de fazer um apelo. Faço um apelo aos líderes dos nossos 
partidos e à Mesa Diretora para que, tão logo se encerrem as 
eleições domingo, na próxima semana nós consigamos retomar 
os trabalhos desta Casa de uma maneira tranquila, de uma 
maneira harmônica.

Todo processo eleitoral provoca certa disputa e certa ani-
mosidade mesmo entre nós, colegas parlamentares, mas, che-
gando ao resultado, que terá vencedores e vencidos, eu acho 
que nós temos que continuar tocando a nossa vida, indepen-
dentemente do partido, independentemente de quem quer 
que seja o vitorioso. Aos vitoriosos, os nossos parabéns; aos 
derrotados, quero lembrá-los de que a derrota e a vitória são 
irmãs gêmeas, assim como a alegria e a tristeza, uma não vive 
sem a outra.

Nós temos que realmente retomar o nosso trabalho com 
bastante eficiência, com bastante energia, afinal de contas, em 
março começa uma nova legislatura. Nós tivemos 43 deputados 
reeleitos nesta Casa, e 51 não foram reeleitos. Eu estou entre 
esses 51 e, como tantos outros colegas, desejo que realmente 
consigamos cumprir a pauta de projetos de lei para serem 
discutidos e votados antes do término desta legislatura. Assim, 
pelo menos teremos como apresentar aos nossos eleitores os 
resultados do nosso trabalho.

Nós temos uma pauta nesta Casa de 340 itens, entre proje-
tos do governador, projetos de deputados e vetos de deputados. 
Aqui não estão relacionados os projetos de lei que certificam 
os municípios de interesse turístico. São mais de 40 cidades 
que estão aguardando ansiosamente que esses projetos sejam 
aprovados e, com isso, possam realmente fazer jus àquilo que 
a lei determina, ou seja, ao repasse de 600 mil reais para que 
invistam no turismo.

O turismo é a maior fonte geradora de emprego e renda 
do mundo. Em um país em que temos 14 milhões de desempre-
gados, São Paulo dá um grande exemplo para o Brasil, criando 
alternativas dentro do próprio estado e gerando emprego e 
renda. Então, faço um apelo para a Mesa e para os nossos 
líderes, para que possamos realmente retomar os trabalhos 
com bastante energia, com bastante harmonia, com bastante 
companheirismo, e deixemos a disputa de lado.

Até domingo, estaremos disputando essas eleições, bus-
cando, voto a voto, para que tanto o meu candidato quanto 
os dos demais deputados saiam vitoriosos dessa batalha. Eu 
queria lembrar, aproveitando que temos aqui o líder do PSDB, 
deputado Marco Vinholi, o deputado Welson Gasparini e o 
deputado Coronel Telhada, que o último projeto de lei aprovado 
nesta Casa foi no dia 4 de julho. Vamos chegar a novembro: 
quatro meses sem ter produzido nada nesta Casa. Produção 
zero. A população lá fora nos cobra muito pela nossa produção. 
O deputado já é mal visto lá fora.

Estamos tão depreciados, tão desmoralizados, que nem 
manifestação se faz mais na porta da Assembleia. Estamos 
sentindo falta disso. Isso acontece por conta dessa ineficiência e 
inoperância desta Casa.

Então, faço apelo ao deputado Marco Vinholi, um dos 
líderes da bancada do partido no qual, durante 23 anos eu mili-
tei, defendi, lutei, briguei, para que, realmente, retomemos os 
trabalhos na próxima semana, em total harmonia e companhei-
rismo e façamos valer aquilo que realmente temos que fazer 
aqui: trabalhar em benefício da população de São Paulo. Nosso 
trabalho só depende de apresentar leis que podem melhorar a 
qualidade de vida do povo paulista.

Muito obrigado, Sr. Presidente e Srs. Deputados.
O SR. PRESIDENTE - DOUTOR ULYSSES - PV - Tem a palavra 

o nobre deputado Welson Gasparini.
O SR. WELSON GASPARINI - PSDB - Sr. Presidente, Sras. 

Deputadas, Srs. Deputados, telespectador da TV Alesp, visi-
tantes, funcionários desta Casa, venho a esta tribuna para 
lamentar a maneira como está se realizando a disputa política 
neste País.

Estamos com problemas sociais gravíssimos. No entanto, o 
que é que estamos sentindo na campanha eleitoral? Parece que 
a agressão é a prioridade número um, ao contrário do debate 
sobre programas futuros do governo. Ao mesmo tempo, o res-
peito aos concorrentes é de grande importância.

Além disso, essa tal de notícia falsa é terrível. Ainda agora 
meu candidato acabou de sofrer uma notícia falsa, que agride 
demais, apresentando o candidato como se estivesse numa 
farra com prostitutas. No entanto, está provado pela pesquisa 
feita que não é ele. Na realidade, fizeram uma composição de 
fotografia e a distribuíram por meio de soluções modernas de 
comunicação - WhatsApp, dentre outros -, compartilhando isso 
de maneira irresponsável.

Sabe lá o que é um chefe de família com sua esposa e 
seus filhos viverem um abuso desses? É preciso que, realmente, 
nossas autoridades, principalmente o setor da Justiça Eleitoral, 
tomem providências e não permitam que aconteça isso. Temos 
problemas graves no Brasil e, no entanto, quais são as propos-
tas que estamos apresentando ao povo em geral de que a partir 
do ano que vem teremos mudanças políticas e administrativas 
expressivas?

Já defini desta tribuna o meu voto e o trabalho que faço 
pelos meus candidatos. Estou apoiando Doria para governador 
de São Paulo e Bolsonaro para presidente da República.

Faço um apelo a todos aqueles que têm cargos eletivos, 
como nós mesmos da Assembleia Legislativa, faço um apelo a 
todos os deputados: vamos reagir, vamos mudar a situação do 
País. Nós, da Assembleia Legislativa, temos, até março, a possi-
bilidade de demonstrar o nosso idealismo. Não vamos, apenas, 
ficar vendo os defeitos dos outros políticos, se nós mesmos não 
estamos tomando as providências que são necessárias para 
realizar uma melhoria nas condições de vida do nosso povo. Sr. 
Presidente, Sras. Deputadas e Drs. Deputados, estamos com um 
desemprego! São 13 milhões de desempregados. O que esta-
mos fazendo para mudar esta situação?

No setor da Segurança pública, estamos em campeonatos 
mundiais. Eu já disse, desta tribuna. Disputamos porque somos 
um dos países mais violentos do mundo. Somos o primeiro 
lugar. O Brasil está em primeiro lugar em termos de assassina-
tos. Como pode, uma situação dessas?

nesse, Sra. Inezita Barroso, acompanhada de um diploma, será 
concedido pelo Presidente da Assembleia Legislativa, mediante 
proposta da Comissão de Educação e Cultura, que definirá, no 
máximo, 10 (dez) indicados a serem contemplados por edição.

A entrega do prêmio está prevista para ocorrer em cerimô-
nia solene, expressamente convocada para esse fim, no dia 01 
de março de 2019, às 10h, no Plenário “Juscelino Kubitschek” 
da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo.

Deputado Alencar Santana Braga
Presidente da Comissão de Educação e Cultura

 Debates
24 DE OUTUBRO DE 2018
135ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidência: DOUTOR ULYSSES
Secretaria: CORONEL TELHADA

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - DOUTOR ULYSSES
Assume a Presidência e abre a sessão. Anuncia a visita 
de alunos da Escola Estadual Governador Paulo Sarasate, 
acompanhados por seus professores, a convite do 
deputado Carlos Giannazi.
2 - JOÃO CARAMEZ
Faz apelo aos seus pares para que os trabalhos desta Casa 
sejam retomados após o fim do processo eleitoral. Destaca 
a quantidade de projetos de lei presentes na Ordem do Dia. 
Cita propositura concernente ao turismo, que, a seu ver, 
merece ser objeto de deliberação antes do fim da presente 
legislatura.
3 - WELSON GASPARINI
Lamenta que a campanha eleitoral esteja, em sua opinião, 
dominada pela agressão entre adversários, em lugar de 
debates acerca dos problemas enfrentados pela população. 
Combate a divulgação de suposto vídeo íntimo de João 
Doria, o qual afirma ser falsificado. Propõe mudanças na 
legislação eleitoral.
4 - CORONEL TELHADA
Parabeniza as cidades de Itapira e Timburi, pelo seu 
aniversário. Concorda com os pronunciamentos acerca 
dos trabalhos desta Casa. Classifica como sórdida a atual 
campanha eleitoral. Tece críticas ao vereador Camilo 
Cristófaro, responsável pela distribuição de suposto vídeo 
do candidato João Doria. Cita problemas da Saúde pública.
5 - CARLOS GIANNAZI
Expressa preocupação com o momento vivido pelo Brasil. 
Opõe-se à candidatura de Jair Bolsonaro, a quem acusa de 
ser uma ameaça à democracia. Reprova proposta de Paulo 
Guedes, assessor econômico do candidato, de desvincular 
a destinação de verbas públicas. Tece críticas a João Doria, 
candidato ao governo estadual.
6 - MARCO VINHOLI
Deplora a divulgação de suposto vídeo íntimo do 
candidato João Doria, que afirma ser uma montagem. 
Exibe notícia em que o vereador Camilo Cristófaro, do PSB, 
se responsabiliza pela divulgação do material. Critica a 
postura, a seu ver oportunista, do candidato Márcio França 
frente ao ocorrido.
7 - ROBERTO MASSAFERA
Presta solidariedade ao candidato João Doria, de quem 
foi divulgado um suposto vídeo íntimo. Pede que a 
Polícia investigue o caso a fundo. Declara que o País vem 
atravessando uma grande crise. Faz considerações sobre a 
história política brasileira. Apoia eleição de Doria para o 
governo estadual.
8 - RODRIGO MORAES
Agradece pelos votos recebidos, que possibilitaram a 
sua reeleição. Avalia que a política no Brasil passa por 
um momento atípico. Deseja sorte aos parlamentares 
que foram eleitos pela primeira vez. Solidariza-se com o 
candidato João Doria, a quem considera vítima de notícias 
falsas.
9 - FERNANDO CAPEZ
Opina que a presente campanha eleitoral tem se destacado 
pelo seu baixo nível. Lamenta a distribuição de suposto 
vídeo íntimo, o qual acusa de forjado, do candidato João 
Doria. Dá exemplos de notícias, que rotula como falsas, 
divulgadas nas redes sociais. Faz críticas ao governador 
Márcio França.

GRANDE EXPEDIENTE

10 - JOÃO CARAMEZ
Faz menção ao programa Jepoe (Jovens no Exercício do 
Programa de Orientação Estadual), que atende jovens 
entre 16 e 18 anos em situação de vulnerabilidade social, 
de iniciativa do governador Márcio França. Considera que 
o governador Márcio França é um exemplo de homem de 
família. Critica postura de vereador do PSB que divulgou 
vídeo com suposto envolvimento de João Doria nas redes 
sociais. Rebate o discurso do deputado Fernando Capez 
sobre a divulgação de fake news nestas eleições estaduais. 
Repudia atitudes de João Doria enquanto prefeito de São 
Paulo.
11 - MÁRCIO CAMARGO
Pelo art. 82, agradece os votos que recebeu nestas últimas 
eleições e lamenta que não tenha sido reeleito ao cargo 
de deputado estadual. Garante que não deverá deixar a 
vida pública. Considera que projeto de lei complementar, 
de autoria do governador Márcio França, que propõe 
remodelar o Iamspe, tem caráter eleitoral. Lembra projeto 
de lei de sua autoria que amplia o atendimento do Iamspe 
a todos os membros do Centro Paula Souza. Condena a 
atitude do vereador Camilo Cristófaro, do PSB, que assumiu 
ter divulgado vídeo com suposta participação de João 
Doria nas redes sociais.
12 - MARCO VINHOLI
Pela ordem, solicita o levantamento da sessão, por acordo 
de lideranças.
13 - PRESIDENTE DOUTOR ULYSSES
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária do dia 25/10, à hora regimental, com Ordem do 
Dia. Levanta sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Doutor Ulysses.
* * *
O SR. PRESIDENTE – DOUTOR ULYSSES - PV - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos do Regimento Interno, e com a 
aquiescência dos líderes de bancadas presentes em plenário, 
está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Coronel Telhada para, como 1º 
Secretário “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expe-
diente.

O SR. 1º SECRETÁRIO – CORONEL TELHADA – PP - Procede 
à leitura da matéria do Expediente, publicada separadamente 
da sessão.

* * *
- Passa-se ao

 COMISSÃO DE ATIVIDADES ECONÔMICAS
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 31/10/2018, quarta-
-feira, às 15:00 horas, no Plenário Tiradentes, com a finalidade 
de apreciar a pauta anexa e tratar de outros assuntos de inte-
resse da Comissão.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Celino Cardoso PSDB Analice Fernandes
Hélio Nishimoto PSDB Maria Lúcia Amary
Marcos Zerbini PSDB Vaz de Lima
José Zico Prado PT Ana do Carmo
Márcia Lia PT Beth Sahão
--- DEM Aldo Demarchi
Reinaldo Alguz PV Edson Giriboni
Itamar Borges MDB Léo Oliveira
Sebastião Santos PRB Jorge Wilson Xerife
  do Consumidor
Marcos Damasio PR Ricardo Madalena
Pedro Kaká PODE ---

Sala das Comissões, em 29/10/2018.
Deputado Itamar Borges - Presidente

1ª Reunião Ordinária
1 - Projeto de lei 892/2017 - Deputada Beth Sahão - Altera 

a Lei nº 14.591, de 2011, que cria o Programa Paulista da 
Agricultura de Interesse Social - PPAIS. - Deputada Márcia Lia 
- favorável

2 - Projeto de lei 1012/2017 - Deputado Itamar Borges e 
outros. - Dispõe sobre o tratamento diferenciado, favorecido e 
simplificado às microempresas e às empresas de pequeno porte, 
nas contratações realizadas no âmbito da Administração Estadual. 
- Deputado Marcos Damasio - favorável ao projeto, na forma do 
substitutivo proposto, e contrário à emenda proposta pela CCJR

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
3 - Projeto de lei 1150/2017 - Deputado Edmir Chedid - 

(CONCLUSIVA) Inclui no Calendário Turístico do Estado a Roma-
ria de Nossa Senhora Aparecida, em Piedade. - Deputado Hélio 
Nishimoto - favorável

4 - Moção 25/2018 - Deputado Roberto Engler - (CON-
CLUSIVA) Apela aos Srs. Presidentes da República, da Câmara 
dos Deputados e do Senado Federal, e ao Senhor Ministro da 
Agricultura, Pecuária e Abastecimento para que empreendam 
esforços no sentido de corrigir as distorções causadas pela 
publicação da Portaria MAPA nº 840, de 2017. - Deputado Celi-
no Cardoso - favorável

Para deliberação:
Item 5 - Emendas ao Projeto de Lei nº 615, de 2018 - Orça 

a Receita e fixa a Despesa do Estado para o exercício de 2019.

Para Ciência:
Item 6 - Documentos encaminhados pelo Conselho de 

Orientação do FEAP/BANAGRO - Fundo de Expansão do Agro-
negócio Paulista - O Banco do Agronegócio Familiar: a) Balan-
cetes Mensais dos meses de janeiro a maio de 2018; b) Minuta 
da ata da 88ª reunião do Conselho, realizada em 13/03/2018; 
c) Novas deliberações do Conselho: 1) Limites de recursos para 
as linhas de crédito do Fundo; 2) Projeto Estadual de Subven-
ção do Prêmio de Seguro Rural - Ano 2018; 3) Projeto Integra 
SP - Recuperação de Áreas Degradadas por Grandes Erosões 
(RADGE); 4) Projeto Recuperação de Matas Ciliares, Nascentes 
e Olhos D'água; 5) Projeto Financiamento do Custeio Agrope-
cuário Atrelado a Contrato de Opção - Ano Agrícola 2018/2019; 
6) Limite de renda dos Produtores Rurais, pessoas físicas, 
para enquadramento como beneficiários do Fundo; 7) Projeto 
Agricultura Sustentável Paulista; 8) Projeto Produção Animal 
Sustentável Paulista; 9) Projeto Aquicultura e Pesca Sustentável 
Paulista; 10) Projeto Desenvolvimento Rural Sustentável Paulis-
ta; d) Convocação para a 90ª Reunião do Conselho a realizar-se 
às 10:00 horas do próximo dia 31 de outubro de 2018, na 
Secretaria de Agricultura e Abastecimento.

Item 7 - Ofício nº 217/18 - PRE/62º CEM da Associação 
Paulista de Municípios - APM, encaminhando cópia da ''Moção 
de Apoio ao Projeto de Lei nº 395/2005 de autoria do Deputado 
Estadual Donizete Braga que tem como propósito agilizar o 
repasse de recursos do fundo às Prefeituras, a fim de que com 
sua aprovação e sanção haja maior dinamização dos repasses 
do Fundo de Melhoria das Estâncias e, consequentemente, 
maior desenvolvimento do turismo no nosso Estado''. A refe-
rida Moção foi aprovada durante o 62º Congresso Estadual 
de Municípios, que ocorreu nos dias 02 a 07 de abril próximo 
passado.

Item 8 - Ofício AMITESP nº 14/2018 da Associação das 
Prefeituras dos Municípios de Interesse Turístico do Estado de 
São Paulo - AMITESP - solicitando préstimos a fim de que seja 
articulada a votação dos 140 Projetos de Lei para classificação 
de Municípios de Interesse Turístico - MITs - para o mais breve 
possível a fim de que os Municípios assim classificados possam 
apresentar seus projetos e obter o recurso que consta do orça-
mento de 2018.

Item 9 - Ofício da câmara Municipal de Sales encaminhan-
do a Moção de Preocupação e Apoio nº 05/2018, que repudia 
''as excessivas e injustas autuações ambientais em face de 
trabalhadores rurais, pecuaristas e agricultores do Brasil e do 
nosso município'', manifesta preocupação ''com o que vem 
ocorrendo com os agricultores e pecuaristas diante das autu-
ações ambientais e acusações sem prévia campanha de cons-
cientização e avisos prévios, advertências prévias'' e apoio ''aos 
agricultores e pecuaristas do nosso município e do Brasil, em 
face das injustas e excessivas autuações ambientais que vem 
sofrendo, sem qualquer aviso prévio''.

 COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas, aos Senhores Depu-

tados, à sociedade civil, aos núcleos e às instituições culturais 
com atuação no Estado de São Paulo que, no período das 
12h do dia 23/10/2018 até às 20h do dia 23/11/2018 (horário 
oficial de Brasília), ficará aberto o prazo para as indicações 
das personalidades físicas ou jurídicas que se destacaram na 
sociedade em razão de sua contribuição com a música dita 
caipira de raiz e qualquer outra forma de arte genuinamente 
popular que a complemente, no Estado de São Paulo, para a 3ª 
Edição do “Prêmio Inezita Barroso”, instituído pela Resolução 
nº 910/2016, regulamentada pelo Ato da Mesa nº 42/2016.

As indicações deverão ser por escrito e protocolizadas 
junto à Secretaria da Comissão de Educação e Cultura, localiza-
da na sala 1060, 1º andar da Assembleia Legislativa do Estado 
de São Paulo (Palácio 9 de Julho), com endereço na Av. Pedro 
Álvares Cabral, 201 – Ibirapuera – São Paulo/SP – CEP 04097-
900, nos dias úteis, das 12h às 20h, ou, ainda, pela internet, no 
e-mail cec@al.sp.gov.br acompanhadas de um breve histórico 
(máximo 3 laudas) de cada indicado.

O prêmio, consistente na entrega de uma estatueta confec-
cionada em metal de cor ouro velho, com base retangular sobre 
a qual ergue-se um busto esculpido representando a Patro-


